

旭川市報道依頼



ASAHIKAWA
CITY

各報道機関 様

KJ00493526

2025年7月22日

発信課	観光スポーツ部 スポーツ推進課
担当者	大野 誠
連絡先	電 話 直通23-1944／内線6334
	F A X
	E-mail sport@city.asahikawa.lg.jp

分 類	イベント・行事 [] 募集 [] 契約・入札 [] 会議・説明会 [] その他 [○]
日 程	～
発表項目 (行事名)	旭川志峯高等学校 甲子園出場決定に係る市長コメント及び横断幕の設置について
概 要 (趣旨・日時・ 場所・内容等を 記入すること。)	<p>本日7月22日に行われた「第107回全国高校野球選手権北北海道大会」での旭川志峯高等学校の優勝を受けて、市長コメントは添付の通りです。 また、夏の甲子園を応援するため、市役所総合庁舎内に横断幕掲示を行いました。</p> <p>【横断幕の掲示について】 場所 旭川市役所総合庁舎1階北側 アスリートスクエア付近</p>
添付資料	有 <input checked="" type="checkbox"/> 無 <input type="checkbox"/>
報道(取材)に当たってのお願い	本日19時まで取材対応可能です。
備 考	

「第107回全国高等学校野球選手権大会北・北海道大会優勝（夏の甲子園出場決定）」

〈今津市長 お祝いのコメント〉

本日、旭川志峯高等学校が第107回全国高等学校野球選手権北・北海道大会で優勝し、3年ぶり11回目の甲子園出場を勝ち取りました。

選手や関係者の皆さまに心よりお慶び申し上げます。

日頃の厳しい練習を耐え抜き、磨き上げた技術、精神、そして何よりチームワークで北・北海道の頂へ登り詰めたものと思います。

皆さまは、北・北海道71チームの代表として甲子園で戦います。

ぜひ、代表としての自信とプライド、これまで支えてくれた保護者、監督、コーチや関係者、負けてしまったチームの想いも背負って、晴れの舞台で力を遺憾なく発揮できるよう祈っております。

「旭川志峯高等学校」の名前を、日本中に轟かせる熱く激しいプレーを期待しています。

旭川市として全力で応援しています。頑張れ旭川志峯高等学校！

令和7年7月22日
旭川市長 今津 寛介

